



ADQUIRIERON 36 SILLAS BARIÁTRICAS.

Mejillones tendrá disponible 36 sillas bariátricas para pacientes

La Municipalidad de Mejillones, por medio de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), adquirió 36 sillas bariátricas especialmente diseñadas para personas con un peso de hasta 120 kilos.

Desde el municipio indicaron que las sillas están destinadas a personas que no cuentan con cobertura en la red asistencial, como el GES o el Senadis, por lo

que sería una ayuda crucial para ellos.

Para poder adquirir estas sillas, los interesados deberán presentar un certificado médico que acredite que el paciente necesita de la silla de ruedas, además de tener el Registro Social de Hogares.

“Es una silla bariátrica que tiene ruedas macizas, es de fierro firme y está orientada a personas que

no cubre la red asistencial. Esto tiene que ver con cubrir con las necesidades de las personas que no las cubre el GES ni Senadis y en algún momento tiene alguna fractura o accidente vascular o enfermedad”, dijo Fanny García, coordinadora programa social Salud y Comunidad de Dideco.

En tanto, Nelson Was-tavino, coordinador del

CRAAM Mejillones, señaló que “es una inversión de 8 millones de pesos que tienen estas sillas y que tienen la particularidad que son bariátricas, (...) son más grandes y son sillas que no teníamos”.

Por último, el alcalde Marcelino Carvajal, indicó que además de las sillas, también llegaron otros insumos, como pañales, para los pacientes. 🍌